

Six pompiers aux 24 Heures du Mans vélo ce week-end

Pour la deuxième année six pompiers rouleront ce week-end aux 24 heures du Mans Vélo, sur le mythique circuit Bugatti au Mans.

Quatre sapeurs-pompiers du centre de secours de Mazières, un de la caserne de Champdeniers et un du Mas d'Azil en Ariège participent samedi 20 et dimanche 22 à la plus grande course d'endurance en France. Yann Thomas, maître nageur et prix athlète triathlon, Jean-Luc Gachet, magasinier et handballeur,

Julien Roucher, infirmier et handballeur, Julien Dufour, chauffeur routier avec un passé de coureur cycliste, le Campidénarien, petit nouveau de l'équipe, Nicolas Raguenaud, technicien de maintenance, pratique le vélo loisir et la course à pied, l'Ariègeois Sébastien Commenge, employé communal et rugbyman. Sans oublier les accompagnateurs, présents tout au long de l'aventure, Olivier venu de l'Ariège et Jessica, l'infirmière du centre.

« C'est avant tout prendre du plaisir, le

reste suit, nous sommes plus prêts que l'an dernier. L'objectif cette année aurait été de faire deux équipes de quatre, mais les tarifs d'inscription ont augmenté de 10 %, malgré la gentillesse des sponsors ce ne fut pas possible. L'année dernière nous avons tout eu, l'attente, la température à 44°, l'orage à 4 h 30, la chute de Sébastien. Nous espérons que la pluie et le vent ne seront pas au rendez-vous ce week-end », souligne Jean-Luc Gachet.

L'équipe SP Mazières 79 porte le dossard n° 732. Le premier relais sera

assuré par Yann et chacun se transmettra la puce électronique de tours de comptage accroché à la cheville, toutes les demi-heures dans un premier temps

Soutenir l'équipe et suivre l'événement

Plus de 2 100 coureurs prendront le départ de cette 8^e édition, soit 475 équipes. Un tracé technique et vallonné de 4,2 km avec une cote allant jusqu'à 7 %. La piste est éclairée la nuit. Des sportifs confirmés ou amateurs, français et étrangers, prendront le départ, donné par Michel Drucker, samedi à 15 heures, pour une arrivée dimanche à 15 heures. Une édition sportive qui se joue en solo, en duo, en équipe de 4, 6 ou 8 au masculin comme au féminin. Parents, enfants, famille seront là pour soutenir l'équipe qui a fini 155^e l'an dernier en parcourant 811 km.

Pour suivre l'équipe des sapeurs-pompiers, un site Facebook a été créé : Team SP Mazières 79.



Toute l'équipe est prête au départ pour ce nouveau challenge sur le mythique circuit Bugatti du Mans.